

La Norvège part à la chasse à l'ours



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

L'Armée du Salut en Norvège encourage les gens à mettre un ours en peluche à leur fenêtre. Mais pourquoi ?

La capitaine Ester Danielsdottir van Gooswilligen explique : « Les familles ne peuvent pas faire grand-chose de nos jours lorsque les écoles, les places de jeux, les cafés, les restaurants et les magasins sont fermés. » Les parents qui doivent soudainement trouver un équilibre entre le travail à domicile et la garde des enfants à plein temps ont souvent du mal à trouver des idées pour occuper les petits. « Mais une chasse aux ours en peluche dans le quartier, c'est facile », déclare Ester avec enthousiasme.

Les familles peuvent utiliser leur temps de promenade pour se balader près de chez elles et rechercher des ours. « Cela aide d'être actif, ajoute la capitaine, et peut être que cela motivera les gens à sortir pour faire quelque chose ensemble, ... tout en respectant les distances de sécurité entre les personnes. »

L'idée s'est rapidement répandue lorsque le journal local Dalane Tidende a partagé l'initiative d'Ester, et des chasses aux ours en peluche similaires ont ensuite vu le jour dans les communautés voisines. Il a été rapporté que la chasse s'étend désormais jusqu'en Nouvelle-Zélande et en Grande-Bretagne.

L'activité a également un caractère compétitif : combien d'ours pouvez-vous trouver en une seule promenade ? « Le record, à ma connaissance, est de 73 ours en peluche en une heure et demie », déclare Ester en souriant.

Elle encourage ses amis de l'Armée du Salut et d'ailleurs à lancer des initiatives tout aussi amusantes par le biais de leurs réseaux.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army International

Publié le

3.4.2020